

Franckesche Stiftungen zu Halle

Christliches Buß- Beicht- und Communion-Büchlein/ In welchem zu finden Allerhand geistreiche Gebethlein/ so bey dem Beichtstuhl und Gebrauch des ...

Habermann, Johann

Gotha, Jm Jahr 1707.

VD18 13112139

Ein anders.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201453

mir weichen. Sey du mein Gefährte
und guter Hirt / in deine Hände be-
fehl ich dir mein Leib und Seele / des-
gleichen Hauß und Hof / und alles /
was mir angehöret. Hilff / daß ich
zu den Meinen wieder komme / und
sie alle frisch und gesund / unver-
fehrt / und unbeschädigt wieder fin-
de / Amen.

Ein anders.

Er erinnere mich / allmächtiger
Gewiger Gott / daß du all un-
sern Ein- und Ausgang behütest / und
an allen Orten bey uns zu seyn ver-
sprochen hast / ich bitte dich ganz de-
müthiglich / du wollest mich bey der
jetzigen Reise / auf welche ich mich in
deinem Namen begeben will / durch
deinen starcken Schutz für Unsicher-
heit / wie auch aller anderer Gefahr
und Unglück / gnädiglich bewahren /
mich auch durch deine heilige Engel
treulich begleiten / bis ich glücklich an
den Ort gelange / dahin ich gedенke
zu kommen.

Gib auch dein Gedeyen zu mei-
nem Fürnehmen / und laß mich das-
selbe nicht allein in deiner Furcht
weißlich und fürsichtig fortsetzen /
son-